
Nach Worterteilung durch den Vorsitzenden präsentiert Herr Hippe Aspekte des Arbeits-
markts. Er weist auf die Besonderheit hin, dass in 2015 erstmals kein Nachtragshaushalt bei 
den Kosten der Unterkunft erforderlich war und beantwortet Fragen der Ausschussmitglie-
der. Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth weist auf die anerkannt guten und z. T. heraus-
ragenden Leistungen des Jobcenters hin. 


